



¡Visitando a nuestros amigos de Chiapas!

El pasado 17 de junio se llevó a cabo en Tuxtla Gutiérrez, una reunión con la participación de miembros del Consejo Directivo de JUFIRA y compañeros jubilados del Estado de Chiapas, en la que también participaron de forma remota Coordinadores Estatales de dicha Regional.

Esta reunión resultó muy provechosa, ya que varios compañeros manifestaron que desconocían algunos de los beneficios que ofrece la asociación, se resolvieron sus inquietudes y además expresaron su apoyo al programa de trabajo que se presentó y al rumbo que está tomando JUFIRA.

Asimismo, la reunión permitió compartir recuerdos y experiencias con los asociados, reforzando con ello la unidad de JUFIRA a nivel nacional y el compromiso de todos por seguir fortaleciendo nuestra asociación

Gracias Coordinación Estatal de Chiapas, ¡Hasta pronto!

Consejo Directivo 2024-2026
Unidos y solidarios para el bienestar común